



## ***Kaninchen- Kastenhaltung***

In der Ausgabe vom 27. Juli 2004 wurde in 20 Minuten unter dem Titel «Aggressive Aktion von Tierfreunden» behauptet, der VgT habe mit dem Besitzer des Kaninchenkastens in Rickenbach SZ, Paul Fischlin, «nicht gesprochen». Wahr ist demgegenüber, dass der VgT Fischlin Gelegenheit gegeben hat, zum Entwurf der Veröffentlichung Stellung zu nehmen und Fischlin darauf geantwortet hat. Dabei hat Fischlin nicht erwähnt, dass er dann nachträglich gegenüber 20 Minuten behauptete, dass die Kaninchen in seinem Kaninchenkasten auf seinem Grundstück vor seinem Haus nicht ihm gehören würden. Diese sinngemässe Behauptung von 20 Minuten, der VgT habe eine Falschmeldung verbreitet, weil der Betroffene vorher nicht kontaktiert worden sei, ist deshalb unwahr.

*20 Minuten hält an seiner Darstellung fest.*